

## Un indomable que la dictadura no pudo vencer



Quienes desde el exilio con frecuencia acusan al pueblo cubano de cobarde parecen ignorar el terrible grado de represión que se ejerce en forma permanente contra ese pueblo y contra los que levantan la cabeza. Este es solo un caso de los miles de jóvenes cubanos que en toda la Isla se rebelan y los castigan y persiguen para siempre. En octubre de 1993 un joven de 23 años, Julio César Morales González, fue acusado de "sabotaje" por lanzar una piedra a la ventana del cine en Cacocún, Holguín. El costo de reparación de la ventana fue aproximadamente \$2 pero la condena a Julio César fue de 6 años. En 1996 recluido en la prisión de Kilo 8, Camagüey, fue sancionado a 3 años

adicionales por "desacato" aplicado a quien proteste contra los abusos. En 1997 otros 3 años por la misma razón. En total 12 años de presidio, pasó casi toda su condena en aislamiento. Ya en libertad, en marzo de 2014, agentes de la policía lo golpearon brutalmente en la calle dejándolo por muerto. Hoy en día no le permiten trabajar. En abril de 2018, su madre Rosaida González, activista pacífica del CID, fue detenida por varios días. En Holguín el represor llamado Espinoza opera con impunidad contra personas indefensas como la mamá de Julio César. En Cuba hay miles de jóvenes como Julio César, son el futuro de la patria, por eso ¡La lucha continúa. Viva Cuba Libre!

## El estado le alquiló una cama sin colchón



Isidra López Guerra de 60 años de edad y con número de carnet de identidad 660820285, nos relata que el día 15 de septiembre de 2017 sufrió un accidente en la provincia de La Habana y ella ha quedado postrada en una cama sin colchón que el estado le alquila. Isidra refiere que se encontraba sentada en un banco de un parque

ubicado frente a una bodega y a una tienda en el municipio Playa, cuando un vehículo se subió a la acera y la atropelló. Esto ocurrió hace 8 meses y desde entonces está sin poderse mover en una cama folder que el gobierno le alquiló sin colchón. Un vecino le hizo el favor de prestarle una colchoneta. Ella tiene una fractura de cadera y de pelvis y recibió un golpe en la cabeza haciéndole una herida que le ha ocasionado la pérdida de la visión. Ella plantea que está inmóvil y que no tiene una silla de ruedas para poder trasladarse. Hace ocho meses del trágico accidente y los vecinos más cercanos son los que han estado ayudándola porque el estado ni tan siquiera ha ido para ver cómo ha seguido. Por la Defensoría del Pueblo, Julia Estrella Aramburu Taboas, Coordinadora de las Damas de Blanco del CID.

## NICARAGUA



Daniel Ortega trata de ganar tiempo con la esperanza de que la represión y el agotamiento debiliten a la oposición en las calles, pero ésta insiste en mantener los tranques y las protestas. Exigen la salida de Ortega. Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Nicaragua, que actúan como mediadores y testigos del Diálogo Nacional, no parecen estar dispuestos a presionar a la estrategia del gobierno y el 23 de mayo suspendieron el Diálogo Nacional hasta que una comisión -de ambas partes- que ellos mismos sugirieron, no llegara a un acuerdo. Las manifestaciones y los tranques continúan.

## Preso por 5 meses y desde 2016 en un limbo legal

Artemisa, 23 de mayo de 2018. Desde el 15 de octubre de 2016 y luego de haber permanecido aproximadamente cinco meses preso sin que se le formularan cargos concretos, Marlen Alonso Paredes se encuentra en un limbo legal, en espera



Marlen Alonso Paredes y Gerardo Páez

del juicio que ponga en claro su situación, según lo dio a conocer al Coordinador del partido Cuba Independiente y Democrática (CID) en el occidente del país, Gerardo Páez. Dama de Blanco y activista del CID, Marlen se encuentra en un limbo judicial pues no se sabe cuándo se llevaría a cabo el juicio que, además, se realizaría sobre la base de elementos de acusación inventados por la policía política para poder tenerla chantajeada y de esta manera limitar sus acciones opositoras. El 15 de mayo de 2016, Marlen fue a la unidad de policía conocida como el Vivá, a interesarse por la situación del también activista del CID Juan Manuel Lara Vidal, quien se encontraba detenido en la referida unidad. En tal contexto, el oficial a cargo, conocido como Malcon, la agredió verbal y físicamente. Ello generó un altercado en el cual ese oficial sufrió una caída, hecho que desencadenó la falsa acusación contra Marlen, quien nada tuvo que ver con lo sucedido pues dicha caída fue accidental. Por este motivo, Marlen se encuentra acusada de atentado y en espera de ser procesada. Pero transcurridos dos años, no ha habido pronunciamiento sobre el caso, según dijo la afectada. La Defensoría del Pueblo y el partido Cuba Independiente y Democrática, exigen al gobierno cubano que no se tenga en este limbo judicial a Marlen Alonso, pues se trata de una cubana con todos los derechos constitucionales, a quien se está privando de llevar una vida normal. Organizaciones como Naciones Unidas, la Comisión Interamericana de Derechos Humanos y otras, deberían pronunciarse al respecto, ya que casos como el de Marlen no son aislados en Cuba, sino que se repiten con frecuencia. Se trata de un mecanismo de represión aplicado por un estado miembro de Naciones Unidas, que no debería actuar impunemente contra los derechos de sus ciudadanos. Por Carlos Suárez, miembro de la Defensoría del Pueblo y activista del CID, encargado de Prensa e Información.

"Haga cada uno su parte de deber y nada podrá vencernos"

José Martí

## Seguir el ejemplo de Fidel Castro lleva a los chavistas directo al matadero



La farsa electoral el domingo 20 de mayo en Venezuela fue una provocación a los Estados Unidos, una bofetada a la comunidad internacional y una burla al pueblo y a la oposición democrática venezolana. Parecería que Maduro y su grupo querían demostrar que en Venezuela hacen lo que quieren y no pasa nada. Una acción mal pensada y definitivamente arriesgada. También puede ser parte de un plan conversado entre Raúl Castro y sus socios chavistas. Una estrategia que descansa en una suposición del difunto Fidel Castro de que los americanos no se iban a atrever a invadir Venezuela. La receta de Castro siempre fue retar al gigante que a fin de cuentas no hace nada, pero seguir el ejemplo de Fidel Castro lleva a los chavistas al matadero.

### ¿Entonces para que intensificar la crisis?

**Primero.** Ante la grave situación económica en que se encuentra Venezuela, el desafío a un enemigo externo desvía la atención de una parte de la población, cohesiona las fuerzas del régimen y justifica la persecución aún en las propias filas gubernamentales. Si Maduro cuenta con un millón de fanáticos y oportunistas, de ahora en adelante los necesitará más que nunca comprometidos a su lado. Cualquier señal de deslealtad o disidencia será reprimida inmediatamente. Es el momento de radicalizar el proceso. Con razón el presidente de Colombia [advirtió que](#): "La Asamblea Constituyente, que nació espúrea porque su origen es ilegal, está redactando una nueva Constitución para hacerla aprobar después de las elecciones con el nuevo mandato [de Maduro]. Y ahí lo que van a hacer es una mayor represión,

porque la información que tenemos es que uno de los artículos va a abolir el sufragio universal para implantar un sistema corporativo como el que eligió la Asamblea Constituyente. Es un fortalecimiento de un régimen dictatorial".

**Segundo.** Cuando llegue el momento oportuno, Raúl Castro sería el mediador ideal, es decir el salvador. El hombre clave para evitar una confrontación entre los Estados Unidos y Venezuela. A cambio de sus buenos oficios, el gobierno de Trump le daría algunas garantías de permanencia al régimen de la Isla, el cual no tendría ningún problema en mejorar el maquillaje actual. Ya tienen un presidente que no es de apellido Castro y Díaz Canel hasta podría anunciar e iniciar reformas.

Algunas declaraciones apuntan en esta dirección. El 24 de mayo, [EFE reportó que](#): El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, no cree que "sea eterna la posición que hay en este momento" por parte del gobierno de Estados Unidos hacia la Isla y opina que "quedan puntos de contacto y voluntad" para seguir avanzando en las relaciones desde el respeto y la igualdad. El empresario venezolano cubano Gustavo Cisneros dijo el año pasado a [EFE que](#): la solución a la crisis venezolana hay que encontrarla en un baile a tres, con Cuba y Colombia también en la pista como bailarines y "música de Estados Unidos". El 15 de mayo de 2018 Federica Mogherini, la alta representante de la Unión Europea para Asuntos Exteriores y Política de Seguridad, [declaró que](#): "Cuba ha desempeñado un papel muy positivo en la resolución de conflictos y en la ayuda a los procesos de transición, por ejemplo, al alcanzar el acuerdo de paz entre el gobierno colombiano y las FARC. También damos la bienvenida a la disponibilidad de Cuba para acoger las conversaciones de paz con el ELN. Esperamos que Cuba también pueda desempeñar un papel al abordar la situación en Venezuela". El castrismo sabe que es buen negocio atizar el fuego y después vestirse de bombero para apagarlo.

Sin duda hay intereses que creen que Raúl Castro podría negociar la situación de Venezue-



la con el gobierno de Trump. Además, ¿qué otra cosa puede tener Raúl Castro que le interese a Washington y que pueda garantizar al castrismo permanecer en el poder por una generación más? No soy pesimista. Que los Estados Unidos acepten que Raúl Castro sea el mediador es harina de otro costal.

**Tercero.** Con esta última contorsión electoral la narco dictadura venezolana quiere apabullar a la oposición para que los venezolanos se convengan de que el liderazgo opositor no ha podido ni puede enfrentarse. En este contexto la emigración de cientos de miles de venezolanos de su país juega a favor de la dictadura. Es la válvula de escape para los más desesperados que les permite huir en lugar de quedarse y luchar.

Que los planes de Castro y Maduro tengan estos propósitos no les garantiza éxito. Podrán apabullar a la oposición venezolana por un rato, podrán cohesionar a sus fanáticos chavistas por otro. También, como quiere Federica Mogherini, Raúl Castro podría ser mediador. Lo que sucede es que no estamos en la década de los sesenta cuando Fidel Castro se quiso creer -y la prensa mundial lo ha repetido desde entonces, que él había derrotado a los americanos en la invasión de Playa Girón, algo que de invasión nada más que tuvo el nombre. Fue un puñado de cubanos engañados creyendo que los Estados Unidos los apoyaría cuando llegara el momento y eso fue exactamente lo no que sucedió, un verdadero fiasco. En estos tiempos, los conflictos son mucho más complejos y las armas más sofisticadas. Dejarse guiar por el ejemplo y la estrategia de Fidel Castro ha llevado a los chavistas al descrédito y al desastre, también los lleva directo al matadero.

## Cubana de Aviación obligada a pagar mas de cien mil dólares

De acuerdo a las convenciones internacionales establecidas, los familiares de una persona fallecida en un accidente aéreo deben recibir \$156.000 dólares por cada muerte. Esta suma debe ser entregada a la familia 15 días después de la identificación de la víctima y la línea aérea no puede negarse ni discutirla. Si luego se encuentra que el accidente fue provocado por una falla, la compensación es ilimitada y puede ascender a millones de dólares. Fuentes [Quora](#), [Air Passenger Rights](#)



"Lo preocupante no es la perversidad de los malvados sino la indiferencia de los buenos"

Martin Luther King Jr.

PATRIA, PUEBLO Y LIBERTAD

